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Fundo Social de
Solidariedade de
Cândido Mota, o
FSSCM, realizou

na tarde de segunda-feira,
dia 30, a formatura de 10
alunas que integraram a
primeira turma do curso
de ‘Depilação e Design de
Sobrancelhas’, do projeto
‘Escola de Beleza’. Estive-
ram presentes, o prefeito
Roberto Bueno, a presi-
dente do Fundo Social Neia
Bueno, vereadores David
de Oliveira e David Viei-
ra, secretários munici-
pais, e representando o
Fundo Social de Solidarie-
dade do Estado de São Pau-
lo, o Fussesp, a técnica ad-
ministrativa Lorena Soa-
res. CIDADE Página 6
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As aulas das escolas es-
tudais recomeçam nesta
quarta-feira, dia 1º, para
75,6 mil estudantes da re-
gião. O calendário é o mes-
mo para as unidades de
ensino fundamental, mé-

Incêndio em residência
mobiliza Bombeiros em CM
O Corpo de Bombeiros de Cândido Mota registrou na tarde desta terça-feira, dia
31, um princípio de incêndio em uma residência na vila Dias. O fogo começou
no quintal da casa, na rua Adolfo Cavina, e foi controlado pelos bombeiros, por
volta das 14h30. A Unidade de Resgate também foi ao local, caso fosse necessá-
ria para eventual caso clínico. O incêndio atingiu uma motocicleta que estava
no quintal, mas felizmente ninguém ficou ferido.

Mais de 75 mil alunos da região voltam às salas de aula
Da Redação
------------------------------------------
Região

dio e Educação de Jovens
e Adultos, o Eja. O Centro
de Estudos de Línguas tam-
bém retorna as atividades
a partir desta quarta-feira.

O fim das férias marca
o início do segundo se-
mestre, cujo cronograma
segue até dezembro. Nos
últimos dois dias, as

equipes gestoras e profes-
sores estiveram reunidos
para definir o planeja-
mento escolar, incluindo
as datas das avaliações e
entrega de trabalhos.

Quem estava fora da rede
estadual no primeiro se-
mestre, ainda pode fazer a
matrícula. Basta compare-

cer a uma unidade de en-
sino com certidão de nas-
cimento ou RG (registro ge-
ral). No caso dos menores de
18 anos, o cadastro deve ser
feito por pais ou responsá-
veis. É aconselhável tam-
bém a apresentação de com-
provante de residência.

Para evitar atrasos ou

sono durante as aulas no
primeiro dia, é preciso es-
tar atento ao relógio. A
dica é dormir um pouco
mais cedo e programar o
despertador. Deixe tam-
bém já organizados mate-
riais, roupas, cadernos e
estojos. (Colaborou Asses-

soria de Imprensa)
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Visitas
Estiveram em O Diário do

Vale, funcionária de O Boti-
cário de CM Patrícia Ferrei-
ra, músico Aroldo Junior, fei-
rante Antônio Camilo, comer-
ciante Fernando de Genova.
Foram recebidos na Redação.

Santa Teresinha
A comunidade Santa Te-

resinha, de Cândido Mota,
realiza noite festiva no dia
5 de outubro, no salão pa-
roquial Nossa Senhora das
Dores, da igreja matriz, no
centro da cidade. O prêmio
será uma moto Honda Start
0 km. Haverá o sorteio de
nove bicicletas, além de vári-
os outros brindes. Mais in-
formações com dirigentes da
diretoria da comunidade ou
na secretaria da igreja matriz.

Almoço
A comunidade do Santu-

ário Santa Clara, de Cândi-
do Mota, realiza almoço no
dia 9 de outubro, no salão
de festas da igreja da água
da Pirapitinga. Os ingressos
podem ser adquiridos com
os membros da comunidade
e na secretaria paroquial no
valor de R$ 25.

Noite Festiva
A noite festiva do Projac

Cândido-motense acontece
em 12 de outubro, no clube
da terceira idade de Cândi-
do Mota. O evento começa
às 19h30. Mais informações
no (18) 99701-3092, com
Isaura Tristão.

7ª Feijoada da Amas
A Associação Metodista de

Opinião

Quem é o vice? Eis a
pergunta central da sema-
na. Quando Alckmin e o
Centrão davam como cer-
to o nome do Josué Go-
mes, filho do falecido ex-
vice-presidente da Repú-
blica, José Alencar, para
compor sua chapa, o mi-
neiro dono da Coteminas
sinaliza desistência. Jo-
sué animaria o 2º maior
colégio eleitoral do país, o
de MG, com 16 milhões de
eleitores. O Centrão cor-
re atrás de outro nome. Já
o vice-líder das pesquisas
de intenção de voto, logo
abaixo de Lula, o capitão
Bolsonaro teve vetado pelo
PRP o nome do general
Augusto Heleno, enquan-
to a advogada Janaína
Paschoal sinaliza não ter
muito interesse em figu-
rar como vice.

Por quê a dificuldade dos
candidatos para compor a
chapa que disputará a
eleição presidencial? Ve-
jamos. O vice-presidente é
o segundo cargo mais im-
portante do país. Substitui
o presidente em seus im-
pedimentos. E no Brasil,
tendo em vista a presen-
ça  constante do Senhor
Imponderável dos Anjos,
que aprecia nos fazer visi-
tas inesperadas, a condi-
ção de vice assume maior

Quem é o vice?

Pouca chuva e reservatórios vazios

A
região Sudeste
está batendo
recorde de
tempo sem

chuvas. Na cidade de
São Paulo, há 100 dias
não chove. Com isso, o
Cantareira, reservatório
que abastece a maior
parte das habitações,
está com 40% de sua
capacidade; em 2013, no
ano que antecedeu a
crise hídrica, tinha 53%.
As condições climáticas
desfavoráveis são um
alerta a população e es-
pecialistas já avisam que
até o fim do ano a previ-
são é de pouca chuva. O
tempo seco traz conse-
quências respiratórias e
afeta a saúde de milha-
res de pessoas, especial-

mente nos grandes cen-
tros urbanos.

Para que as consequ-
ências sejam menores, é
necessário trabalhar
com a prevenção, ou
seja, a conscientização
de todos. Os cidadãos
precisam tomar medidas
drásticas para combater
o problema, fazendo a
sua parte dentro de casa
e colaborando com as
melhores medidas que
evitem o desperdício.
Nos caso de condomíni-
os, é preciso desenvolver
plano emergencial de
trabalho para o uso mí-
nimo essencial da água.

A consciência da eco-
nomia de água deve ser
contínua, mesmo que a
situação se normalize,

pois afinal, como em ou-
tras oportunidades, a
‘seca’ pode retornar a
qualquer momento e
ninguém quer voltar aos
tempos de racionamen-
to. Os cidadãos podem e
devem tomar medidas
preventivas. Ao invés de
lavar a área externa e a
calçada, basta varrer. Em
ambientes internos, um
aspirador de pó e pano
úmido; ao invés de usar
a mangueira, um balde
que limita o uso da água,
entre outras tantas me-
didas. Nas residências
pode-se economizar
água com alguns proce-
dimentos básicos, como
coletar a água que sai do
chuveiro antes de aque-
cida em um balde e de-
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Ação Social, a Amas, realiza
sua tradicional ‘Feijoada Com-
pleta’, no próximo dia 5. A re-
tirada poderá ser feita das 11h
às 12h30, no salão social da
igreja Metodista, no centro da
Cândido Mota. O valor da uni-
dade é de R$ 35. Mais infor-
mações podem ser obtidas no
telefone (18) 3341-6624.

Faltam...
... 152 dias para acabar

2018.

Hoje é Dia...
... Nacional do Selo Postal

Brasileiro, Estadual do Mara-
catu, Universal do Folclore, das
Forças Armadas, do Poeta de
Literatura de Cordel, de Santo
Afonso Maria de Ligório.

O Santo do Dia
“A comunhão diária não

pode conviver com o desejo de
aparecer, vaidade no vestir,
prazeres da gula, comodida-
des, conversas frívolas e mal-
dosas. Exige oração, mortifi-
cação, recolhimento. Ficai
certos de que todos os ins-
tantes da vossa vida, o tem-
po que passardes diante do
Divino Sacramento será o
que vos dará mais força du-
rante a vida, mais consola-
ção na hora da morte e du-
rante a eternidade.” (Santo

Afonso de Ligório)

Mensagem do Dia
“A mente que se abre a

uma nova ideia jamais volta-
rá ao seu tamanho original.”
(Albert Einstein)

Lua...
... Cheia.

importância. Nos últimos
tempos, basta lembrar
José Sarney, assumindo
no lugar de Tancredo Ne-
ves, Itamar Franco, que se
sentou na cadeira de Fer-
nando Collor, e Michel Te-
mer, ocupando o lugar de
Dilma Roussef.

O arranjo para se en-
contrar um bom nome não
é fácil. Exige poder de
agregação. Respeitabili-
dade, capacidade de arti-
culação política, densida-
de (conhecimento sobre a
realidade do país), trânsi-
to fácil no meio congres-
sual e, ainda, experiên-
cia, qualidade não neces-
sariamente ligada à polí-
tica. Um perfil vitorioso do
setor produtivo cai bem,
como seria o caso de Jo-
sué. A composição da cha-
pa presidencial deve tam-
bém observar a equação
regional, pela qual terão
prioridade regiões de alta
densidade eleitoral. Com-
binação que junte o Su-
deste, com mais de 40%
dos votos, com o Nordeste,
com seus 26% dos votos,
é bastante recomendada.
É evidente que a pessoa a
compor a chapa há de ter
influência e visibilidade
em sua região.

Sob esses condiciona-
mentos, a escolha de no-

mes-fantasia (figuras que
circulam apenas em seu
meio ou celebridades)
pode ser um tiro n’água.
O nome do coronel Marcos
Pontes, que fez um vôo es-
pacial em uma nave rus-
sa Soyuz, após Luis Iná-
cio ter pago US$ 10 mi-
lhões pela carona, é uma
brincadeira de mau gosto.
Já imaginaram o astro-
nauta comandando o país
no impedimento do titu-
lar? O mesmo se pode di-
zer do príncipe Luiz Phili-
ppe de Orleans e Bragan-
ça, da Casa Imperial Bra-
sileira. Significaria um
defensor da monarquia na
linha de frente da políti-
ca. Os dois são referênci-
as para a composição da
chapa de Bolsonaro.

O fato é que os entra-
ves para a escolha de vi-
ces mostram as incerte-
zas que pairam sobre os
candidatos à Presidência.
Nomes mais fortes de-
monstram preferir um
pássaro na mão do que
dois voando. Parece ter
sido esse o motivo que
balizou a decisão do sena-
dor Magno Malta (PR) em
não aceitar ser vice de
Bolsonaro. Dúvidas co-
brem também chapas para
governos de Estados. Os
escolhidos precisam ser

respeitados.
Urge ter cuidado com a

escolha de vices. Na cam-
panha de 1996 para a Pre-
feitura de Boa Vista (RR),
Ottomar Pinto, ex-gover-
nador e candidato a pre-
feito, escolheu o vice Clo-
dezir Filgueiras, de apeli-
do Mimi, pessoa não mui-
to conhecida pelo povão. A
oposição contratou um
gago querido na cidade.
Que aparecia no programa
do opositor gozando:
“quem é o vice, quem é o
vice?”Embutia a sublimi-
nar: Ottomar, depois de 2
anos, deixaria o vice na
prefeitura para se candi-
datar ao governo.Uma
traição ao povo.

A intenção de voto de
Ottomar desabou. Mas o
gaguinho foi “cooptado” com
promessas. Virou a casaca.
No mesmo lugar em que
gravou sua gozação, lá es-
tava ele: “quem é o vice,
quem é o vice? Completa-
va: “é meu amigo Mimi”. A
cena agora mostrava os
dois abraçados. Estratégia
que reverteu a situação.
Clodezir foi feito herói. Ot-
tomar ganhou. Depois de
grande susto.

* Gaudêncio Torquato,
jornalista, é professor ti-
tular da USP, consultor
político e de comunicação.

pois utilizá-la no vaso
sanitário ou para lavar
os quintais.

Pode-se também colo-
car uma garrafa de 600
ml cheia de água dentro
da caixa acoplada para
economizar água nas
descargas. Em prédios,
as caixas-d'água acopla-
das são os maiores vilões
da economia. Em situa-
ções favoráveis, é possí-
vel adotar alguma medi-
da de captação de água
da chuva ou reaproveita-
mento da água já utili-
zada para aproveitá-la
para lavar e regar as áre-
as externas. Assim, evi-
ta-se o desperdício, o
risco de doenças e ain-
da é possível colaborar
com o meio ambiente.
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Naquele tempo, disse Jesus à multidão: 44 “O Reino
dos Céus é como um tesouro escondido no campo. Um
homem o encontra e o mantém escondido. Cheio de
alegria, ele vai, vende todos os seus bens e compra
aquele campo. 45 O Reino dos Céus também é como
um comprador que procura pérolas preciosas. 46 Quan-
do encontra uma pérola de grande valor, ele vai, ven-
de todos os seus bens e compra aquela pérola”.

Evangelho Mateus

13,44-46
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158 ANOS. O Ministério
da Agricultura, Pecuária e
Abastecimento (Mapa),
completou 158 anos, sába-
do (28). Sua origem remon-
ta ao tempo do Império,
tendo sido criado pelo im-
perador Dom Pedro II, em
28 de julho de 1860, pelo
decreto nº 1.067, ainda
como Secretaria de Esta-
do dos Negócios da Agri-
cultura, Comércio e Obras
Públicas. Em 1892, com a
proclamação da República
e a secretaria transforma-
da em Ministério da In-
dústria, Viação e Obras
Públicas, os assuntos de
agricultura passaram a ser
tratados por diretoria des-
sa pasta. E, em 1909, as
atividades foram incorpo-
radas ao, então criado, Mi-
nistério da Agricultura,
Indústria e Comércio.
BRAZIL.  O selo Brazi l
Agro-Good for Nature do
Ministério da Agricultura,
Pecuária e Abastecimen-
to voltado para produtos
da pauta de exportações
do país foi apresentado,
em São Paulo, durante o
evento internacional Glo-
bal Agribusiness Fórum
2018 (GAF). O objetivo do
selo é associar produtos
do setor a sua origem, a
condições de qualidade,
de sustentabilidade e de
padrões internacionais.
EXPANSÃO. Maior aliança
de cooperativas de produ-
tores rurais da América
Latina, a CCAB prospecta
novos territórios no Sul,
Sudeste e em Mato Gros-
so do Sul e Goiás. Depois
de dez anos atuando com
foco no cerrado brasileiro,
especialmente, nos esta-
dos da Bahia e Mato Gros-
so, a CCAB Agro, Compa-
nhia das Cooperativas Agrí-
colas do Brasil, representa
55 mil produtores rurais,
investe na expansão de
sua presença no país.
ALYSSON PAOLINELLI.
Durante o Global Agribu-
siness Forum (GAF), o jor-
nalista João Batista Olivi,
do portal Notícias Agríco-
las, conversou com o pre-
sidente executivo da Abra-
milho, Alysson Paolinelli,
a respeito da situação do
país neste momento. Ele,
que é ex-ministro da Agri-
cultura, diz ver a situação
com ‘preocupação’. Para
ele, nunca tivemos tantas
oportunidades como tive-
mos agora, com conquistas
de mercado e de conheci-
mento, mas que ‘não está

vendo de forma clara onde
o país é gerado’.
RECUO. O IGC (Conselho
Internacional de Grãos, na
sigla em ingês) reduziu
sua previsão de produção
total de grãos na tempo-
rada 2018-19 para 2,059
bi/toneladas, ante 2,077
bi/ton. no início de julho.
A previsão também ficou
abaixo dos 2,091 bilhões
de toneladas da tempora-
da 2017-18. O consumo
total de grãos está previs-
to em 2,128 bi /ton, abai-
xo dos 2,131 bi /ton.  no
início de julho mas bem
acima dos 2,109 bi/ton.
projetadas para 2017-18.
PIB AGRO 2018. O PIB-vo-
lume do agronegócio brasi-
leiro deve crescer 3,4% em
2018, de acordo com esti-
mativas realizadas pelo
Cepea (Centro de Estudos
Avançados em Economia
Aplicada), da Esalq/USP,
em parceria com a Confe-
deração da Agricultura e
Pecuária do Brasil (CNA),
com base em dados do pri-
meiro quadrimestre deste
ano. Segundo pesquisado-
res do Cepea, o impulso
para a alta do agronegócio
está vindo dos elos indus-
triais, já que se estima
leve queda apenas para o
segmento primário.
QUALIDADE.  As baixas
temperaturas e a maior
umidade, que interferem
diretamente na produção
de mamão, afetaram a qua-
lidade da fruta nos últimos
dias – especialmente para
a variedade formosa. No
Norte do Espírito Santo e
no Sul da Bahia, os proble-
mas reduziram os preços no
mercado. Enquanto o clima
mais frio influenciou na
presença de frutas graúdas
e na incidência de manchas
fisiológicas, a umidade au-
mentou a aparição de do-
enças fúngicas.
CEBOLA. Na semana (23 a
27/07) houve queda de pre-
ços da cebola na região de
São José do Rio Pardo e
Monte Alto (SP). Este fato
pode ser explicado pelo
aumento da oferta nacio-
nal, que vem crescendo
desde julho. Em Monte
Alto, o volume ainda é bai-
xo, mas a colheita já está
se intensificando e o pico
de colheita está previsto
para ocorrer em agosto.

(Texto(s): Mapa, Agrolink,

Notícias Agrícolas, Consejo
Internacional de Cereales,

Cepea, HFBrasil)

Pelo menos 150 produto-
res, além de membros do
corpo técnico da cooperati-
va e colaboradores da Coo-
permota, participaram da

Controle de nematoide é tema de palestra
no Centro de Eventos da Coopermota

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

palestra oferecida pela Ti-
mac Agro no Centro de
Eventos da cooperativa. Na
ocasião, o professor Pedro
Soares, da Universidade
Estadual Paulista (Unesp)
de Jaboticabal, falou sobre
os nematoides e as práticas

O Sindicato Rural de
Assis recebeu nesta sema-
na, a visitas de Matheus
Pereira de Souza Vaez,

recomendadas para o con-
trole destes parasitas. Além
da utilização do produto cor-
reto que contribua para re-
duzir a disseminação da
doença, algumas medidas
também são indicadas para
um manejo ideal de contro-

le do nematoide. Entre elas
está a identificação corre-
ta da espécie presente na
área. Também são neces-
sárias medidas como lim-
pezas de maquinários, a
adoção de rotação de cultu-
ras, entre outras.

Sindicato Rural de Assis recebe gerentes da CEF
Da Redação
------------------------------------------
Assis

gerente de Agronegócio da
Superintendência Regio-
nal de Presidente Pruden-
te, e de Jordane Barreto
Garcia, gerente de relaci-
onamento da agência de
Assis da Caixa Econômica

Federal, que foram apre-
sentar a linha de crédito
rural aos produtores.

Para Orson Mureb Ja-
cob, presidente do Sindi-
cato Rural de Assis, a CEF
é uma instituição que tra-
dicionalmente apoia a
classe rural com os recur-
sos destinados à produção
agrícola e pecuária, e para
a região essa linha de cré-
dito que abrange financi-

amentos, investimentos e
seguro agrícola, é a ampli-
ação do leque de serviços
ofertados ao setor em nos-
sa região.

O Sindicato Rural de
Assis aproveitou para
agradecer a visita e acon-
selha os produtores a co-
nhecer melhor os produtos
e serviços oferecidos pela
CEF. (Colaborou Assessoria

de Imprensa)
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Faleceu dia 30/07 na cidade de Assis, aos 84 anos, o Sr.

JOSE CARLINI. Seu corpo foi velado no Centro Funerário

São Vicente Prever sala 02, de onde saiu o féretro dia 31/

07, às 16h, para o Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 30/07 na cidade de Assis, aos 57 anos, o Sr.

JOSE HUMBERTO FERREIRA. Seu corpo foi velado no Ve-

lório Municipal de Cândido Mota, de onde saiu o féretro dia

31/07, às 11h, para o Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 30/07 na cidade de São Paulo, aos 65 anos, a Sra.

ROSALINA PELLIZARO DE OLIVEIRA. Seu corpo foi velado

no Centro Funerário São Vicente sala Nobre, de onde sairá seu

féretro dia 01/08, às 9h30, para o Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 31/07 na cidade de Assis, aos 64 anos, a Sra. LAU-
RA MARIA ALVES DOMINGUES. Seu corpo está sendo velado

no Centro de Serviço Funerário São Vicente sala 03, de onde

sairá o féretro dia 01/08, às 8h, para o  Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 31/07 na cidade de Assis, aos 92 anos, o  Sr.

FIRMINO GOMES. Seu corpo está sendo velado na Pru-

denciana, de onde sairá o féretro dia 01/08, às 9h, para o

Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 30/07 na cidade de Assis, aos 72 anos, o Sr.

HILARIO PEREIRA DE SOUZA. Seu corpo foi velado no

Velório Municipal de Cândido Mota, de onde saiu o féretro

dia 31/07, às 14h30, para o Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 31/07 na cidade de Assis, o menor, ENZO HENRI-
QUE GOMES DE OLIVEIRA. Seu corpo está sendo velado no

Centro de Serviço Funerário São Vicente sala 07, de onde sai-

rá o féretro dia 01/08, às 9h, para o Cemitério Municipal local.

A distribuição de kits
gratuitos às famílias de
menor renda atendidas
pelo Governo Federal já
está acontecendo em todas
as 14 cidades da região. O
kit, composto por antena
digital e conversor com
controle remoto, permitirá
que mais de 845 mil famí-
lias continuem assistindo
TV em seus aparelhos an-
tigos após o desligamento
do sinal analógico, que
acontecerá em 28 de no-
vembro nas 395 cidades do

A parceria firmada en-
tre o Sincomerciários de
Assis e a faculdade
Anhanguera promoveu
uma série de palestras
sobre o E-Social, com a
consultoria TBS de Marí-
lia nos dias 12 e 13 de ju-
lho, ministradas por José

O Time do Emprego, pro-
grama coordenado pela Se-
cretaria de Estado do Em-
prego e Relações do Traba-
lho, a Sert, está com ins-
crições para nova turma
em Tarumã. No total serão
25 vagas, exclusivas para
alunos do Polo da Beleza.
As inscrições vão até este

Time do Emprego tem inscrições em Tarumã
Da Redação
------------------------------------------
Tarumã

dia 3, das 8h30 às 16h, no
Posto de Atendimento ao
Trabalhador, o Pat da cida-
de, na rua Lambaris, 405,
na vila Dourados. As infor-
mações podem ser obtidas
no (18) 3373-4513.

Os interessados devem
levar Carteira de Trabalho,
RG, CPF e, caso possuam,
número do Programa de In-
tegração Social (PIS). Os
encontros têm início pre-

visto para o próximo dia 21
e serão realizados no mes-
mo local de inscrição.

O Time do Emprego ori-
enta o trabalhador na bus-
ca de um trabalho compatí-
vel com seus interesses,
habilidades e qualificações
profissionais. O diferencial
do programa é a ajuda mú-
tua existente entre partici-
pantes, troca de experiência
e procura por oportunidade.

Durante 12 encontros,
os facilitadores (profissio-
nais responsáveis pela
abordagem dos conteúdos)
apresentam técnicas de
direcionamento ao merca-
do de trabalho, aperfeiço-
amento de habilidades,
produção de currículos, di-
cas de comportamento em
entrevistas, entre outros
assuntos. (Colaborou As-

sessoria de Imprensa)

Kits gratuitos para TV digital
começam a ser distribuídos na região
Da Redação
------------------------------------------
Região

interior de São Paulo. A dis-
tribuição é uma ação rea-
lizada pela Seja Digital -
entidade não governamen-
tal e sem fins lucrativos,
responsável pela operação
do processo de digitalização
da TV no Brasil, atendendo
a determinações da Anatel
e do Ministério da Ciência,
Tecnologia, Inovações e
Comunicações.

Para saber se está par-
ticipando da distribuição, a
população deve ligar para a
central telefônica gratuita
147 ou acessar o portal
www.sejadigital.com.br/kit
com o NIS (Número de

Identificação Social) em
mãos. Se o nome estiver na
lista, basta realizar o agen-
damento para retirada do
kit gratuito, que também
deve ser feito no site ou
central telefônica. Cada
família pode escolher o
ponto de retirada mais pró-
ximo à sua residência,
além da melhor data e ho-
rário para buscar os equi-
pamentos. Nos pontos de
retirada disponibilizados

pela entidade, os benefici-
ários também recebem
orientação técnica sobre a
instalação da antena digi-
tal e do conversor.

“As famílias devem en-
trar em contato com a Seja
Digital o quanto antes para
verificar se têm direito ao
kit gratuito e já realizar o
agendamento. Com os
equipamentos instalados,
elas poderão assistir à pro-
gramação da TV aberta com

qualidade de imagem e
som de cinema, antes mes-
mo do desligamento do si-
nal analógico”, comentou
Ana Paula Giroto, consul-
tora de mobilização da Seja
Digital na região.

Além de Assis, o sinal
analógico de TV será desli-
gado em outras 13 cidades
da região: Borá, Cândido
Mota, Cruzália, Echaporã,
Florínea, Lutécia, Maracaí,
Palmital, Paraguaçu Pau-

lista, Pedrinhas Paulista,
Platina, Quatá e Tarumã.
Nesses municípios, a par-
tir de 28 de novembro, to-
dos os televisores devem
estar adaptados para rece-
ber o sinal digital. Os teles-
pectadores devem verificar
se o modelo de TV que pos-
suem é compatível com a
nova tecnologia e, caso não
seja, conectá-lo a um con-
versor digital. (Colaborou

Assessoria de Imprensa)

Sincomerciários e Anhanguera promovem
palestras gratuitas sobre o E-social

Da Redação
------------------------------------------
Assis

Roberto Cezar. O evento
foi direcionado para pro-
fissionais das áreas de
Recursos Humanos e Con-
tabilidade.

O E-Social é um progra-
ma governamental que
consiste na transmissão
eletrônica dos dados dos
trabalhadores com o obje-
tivo de simplificar a pres-
tação das informações re-

ferentes às obrigações fis-
cais, previdenciárias e tra-
balhistas ao governo, de
forma a reduzir a burocra-
cia para as empresas, ao
substituir o preenchimen-
to e a entrega de formulá-
rios e declarações, que an-
tes eram feitos de forma
separada por colaborador.

Para o presidente do
Sindicato, Vagner Cam-

pos, foi muito importante
a ação realizada com os
profissionais sobre este
tema importante e atual.
“Este tipo de parceria pro-
move a atualização de co-
nhecimento e atenta os
profissionais para as mu-
danças que sempre ocor-
rem neste meio”, ressal-
ta. (Colaborou Assessoria

de Imprensa)
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Érico beija Jade na frente dos amigos e a me-
nina se incomoda. Úrsula confessa a Bárbara
que está confusa com seus sentimentos por
Enzo. Após beber, Rafael inventa uma descul-
pa para não encontrar Gabriela. Paulo se pre-

ocupa com Marli, que marca encontro com Guto. Pérola aconse-
lha Márcio sobre sua relação com Rafael. Começa a feira do Sapi-
ência e os alunos exibem seus estudos. Amanda consegue com-
parecer à feira. Bárbara insinua que Úrsula está com vergonha
de ser vista com Enzo. Getúlio faz uma surpresa para Brigitte.
Gabriela flagra Rafael bebendo.

Charlotte é levada pela polícia e Elisabeta
parte para a delegacia. Kléber conclui que
Charlotte está mentindo sobre a autoria do
crime. Josephine manipula Fani. Luccino
desafia Otávio para um duelo de esgrima.

Lídia decide se mudar para a casa de Uirapuru. Camilo tem
uma ideia para recomeçar sua vida profissional. Ludmila conta
que retornará à presidência da fábrica. Lídia aceita voltar para
casa com Mariana. Lady Margareth humilha Susana, que jura
vingança contra a inglesa.

Elmo encontra parte da prancha de Samuca e
se preocupa com o amigo. Marocas acorda, se
assusta com Samuca e Marino ajuda a moça.
Waleska e Mateus coordenam a remoção das
pessoas congeladas para a Criotec. Elmo avi-

sa a Betina que Samuca está desaparecido. Samuca tenta se ex-
plicar para Marino. Monalisa cuida de Marocas. Petra sugere que
o caso dos congelados permaneça em sigilo. Marocas foge da
casa de Marino, mas desmaia e é levada para o hospital em São
Paulo. Betina se preocupa com o noivo. Samuca cuida de Maro-
cas. Betina fica enciumada ao saber de Marocas. Petra, Waleska
e Mateus especulam sobre a origem da família Sabino Machado
diante das cápsulas criogênicas em que eles estão.

Karola persegue Luzia. Remy revela a Rosa que
descobriu o segredo de Karola e Laureta, e
propõe um acordo à moça. Severo e Zefa rece-
bem o pedido de resgate de Manuela e se de-
sesperam. Cacau procura por Nice, e Agenor

acaba descobrindo que a esposa voltou a vender quentinhas. Karola
confronta Valentim sobre Luzia, e Beto pede que o filho disfarce.
Juarez proíbe a família de se apegar a Manuela. Zefa organiza
uma reunião para arrecadar o dinheiro do resgate de Manuela.
Luzia teme que Valentim revele a Karola sua identidade secreta.
Rosa aconselha Valentim a não se intrometer no assunto de Beto,
Karola e Luzia. Remy pressiona Karola. Valentim procura Luzia.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

Mercúrio indica um período
que pode envolver o retorno
de um antigo amor ou uma
importante amizade à sua
vida. Se for comprometido,
é hora de rever sua relação
e introduzir nela alguns no-
vos ingredientes.

Mercúrio indica um período
de retomada de atividades
que envolvem sua vida do-
méstica e familiar. Uma re-
forma que precisou ser adia-
da pode ser retomada, assim
como o relacionamento com
uma pessoa da família.

Mercúrio indica um período
de movimento social e boa
comunicação. Um projeto
que foi rejeitado no passado
pode voltar a fazer parte de
seus acordos e negociações
no presente e resultar em
um novo contrato.

Período de revisão e reavali-
ação de sua vida material e
financeira. O momento é bom
para reorganização de ganhos
e gastos. Um projeto ou con-
trato que foi adiado, envolven-
do o aumento de seus rendi-
mentos, pode retornar.

Período de retomada de pro-
jetos, especialmente os que
não deram certo no passa-
do. Pessoas de seu passado,
amigos e amores, podem vol-
tar a fazer parte de sua vida.
Tome cuidados redobrados
com mal entendidos.

Terá um período de revisão
emocional e contato com
sentimentos que fazem par-
te da sua memória. Pessoas
do passado podem retornar
à sua vida. O momento é óti-
mo também para rever pro-
jetos antigos.

Mercúrio indica um período
de retomada de projetos que
foram engavetados ou adia-
dos pela própria vida. O
momento pode envolver a
retomada de contatos impor-
tantes com grandes empre-
sas, clubes e instituições.

Período de retomada de pro-
jetos profissionais, que se
perderam pelo caminho ou
foram deixados para trás.
Uma revisão profissional
pode ser feita e você decidir
mudar algumas escolhas re-
lacionadas à sua carreira.

Mercúrio indica um período
de revisão de projetos que
envolvem publicações e via-
gens. O momento pode en-
volver a volta do desejo de
mudar-se de país ou cidade
ou mesmo a retomada de um
antigo caminho espiritual.

Período de interiorização e
necessidade de colocar al-
guns sentimentos no lugar.
Acordos e negociações, rela-
cionados a uma parceria ou
sociedade financeira que pre-
cisou ser adiada, voltam a
fazer parte de sua vida.

Mercúrio indica um período
de movimento na vida social
e nos relacionamentos, pes-
soais e profissionais. O mo-
mento pode envolver o retor-
no de pessoas de seu passa-
do ou a volta de uma propos-
ta de sociedade comercial.

Mercúrio indica um período
de retomada de projetos pes-
soais e profissionais, que
passam a fazer parte de sua
rotina. Uma empresa que
você já fez parte pode fazer
um convite para sua partici-
pação em um novo projeto.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

A paróquia Nossa Se-
nhora das Dores e a comis-
são organizadora da Festa
de São Cristóvão, realiza-
da na manhã do último do-
mingo, nas ruas de Cândi-
do Mota, agradeceram o
apoio da comunidade ao
evento. “A nossa lista de
agradecimento é grande,
pois houve muito apoio a
essa festa tão bonita, que
terminou com a bênção dos
veículos na avenida da
Saudade”, disse o pároco
de Cândido Mota, frei Ha-
roldo Beneti. Ele presidiu
a missa de ação de graças
celebrada na manhã de
domingo, na igreja matriz
Nossa Senhora das Dores,
e ao lado de frei Juracy
Aguiar, fez a bênção dos
veículos em frente ao ve-
lório ‘Antônio Marobo’, na

Benção de Veículos

Paróquia e organização agradecem apoio
da comunidade à Festa de São Cristóvão
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

avenida da Saudade.
A festa de São Cristó-

vão começou com missa

na igreja matriz, teve car-
reata pelas ruas centrais
da cidade até a avenida da
Saudade, na região do ce-
mitério municipal. Várias
filas de veículos se forma-
ram em diversas ruas an-
tes de receberem a água
abençoada. Na barraca
central do evento, além
dos frades capuchinhos,
estavam os membros da
comissão organizadora da
festa, além de patrocina-
dores e voluntários, que
apoiaram o evento. As vo-
luntárias do Fundo Social
de Solidariedade estive-
ram divulgando a ação so-
cial do rodeio Gigante Ver-
melho, cujo objetivo é ar-

recadar recursos para a
Santa Casa Imaculada
Conceição. O SicoobCre-
dimota distribuiu brindes
aos motoristas.

“Agradecemos à prefei-
tura de Cândido Mota, à
Casa Di Conti, ao Sicoob-
Credimota, à rádio Difuso-
ra de Assis, ao Auto Posto
Paraíso, ao Auto Posto
Shell, ao jornal O Diário do

Vale, aos semanários
Gente e Atenção, à rádio A
Voz do Vale FM, a todos os
voluntários que nos ajuda-
ram a promover essa gran-
de festa de fé”, completa-
ram frei Haroldo Beneti e
membros da comissão que
organizou o evento.

Veículo com imagem de São Cristóvão abriu
carreata que terminou com a bênção dos veículos

Frei Haroldo Benetti e membros da comissão organizadora da Festa de São
Cristóvão em Cândido Mota

Fotos: Claudinei Oliveira/Pascom



6 n n n n n  4ª feira, 01 de Agosto de 2018 CIDADE

O Fundo Social de Soli-
dariedade de Cândido
Mota, o FSSCM, realizou
na tarde de segunda-fei-
ra, dia 30, no anfiteatro do
Centro Vocacional ‘Frei
Paulino’, a formatura de
10 alunas que integraram
a primeira turma do cur-
so de ‘Depilação e Design
de Sobrancelhas’, do pro-
jeto ‘Escola de Beleza’. Es-
tiveram presentes, o pre-
feito Roberto Bueno, a pre-
sidente do Fundo Social
Neia Bueno, vereadores
David de Oliveira e David
Vieira, secretários muni-
cipais, representantes de
entidades, voluntários, fa-
miliares das formandas,
alunas da segunda turma
e representando o Fundo
Social de Solidariedade do
Estado de São Paulo, o Fus-
sesp, a técnica adminis-
trativa Lorena Soares.

Muito satisfeita e feliz,
a primeira dama e presi-
dente do FSSCM, Neia Bu-

‘Depilação e Design de Sobrancelhas’

Fundo Social de CM entrega certificados
de curso do projeto ‘Escola de Beleza’

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

eno, abriu a cerimônia
agradecendo a presença
de todos, parabenizando
as alunas e a capacitado-
ra do curso Gabriela Go-
doy, a parceria com o Cen-
tro Vocacional e a presen-
ça de Lorena Soares e re-
presentantes da beleza do
município. “É um prazer
muito grande estar aqui
neste momento em que
realizaremos a entrega
dos certificados às alunas
que foram pioneiras no
projeto”, disse ela.

E continuou: “Agradece-
mos a parceria com a Fus-
sesp, na presença da Lore-
na que mais do que uma
técnica do Fundo estadual
é nossa amiga e parceira
e sempre disposta a cola-
borar com o município.
Agradeço o meu esposo e
prefeito Roberto Bueno, por
acreditar no trabalho do
Fundo Social, que tem a
mim como presidente, mas
muitas voluntárias que
trabalham incansavelmen-
te, seja na capacitação ou
nas campanhas sociais.

Agradeço também ao Cen-
tro Vocacional na parceria
como sede da escola e mui-
tas outras parcerias que já
existem e em outras que
estão por vir. Hoje é um dia
feliz, pois é dia de colher os
frutos de muito trabalho.
Temos a certeza de que
sairão daqui grandes pro-
fissionais”, falou emocio-
nada Neia Bueno.

A emoção continuou
quando Lorena Soares fa-
lou da importância do tra-
balho desenvolvido no
município. “Aqui em Cân-
dido Mota existe o abraço
do amor, o abraço do vo-
luntariado. Sem esse tra-
balho desenvolvido pelo
Fundo Social muita coisa
não existiria. E este abra-
ço existe pelo trabalho da
Neia Bueno, a quem que-
ro parabenizar e dizer
que as conquistas alcan-
çadas são reconhecimen-
tos e valorização da seri-
edade, empenho e capa-
cidade da Neia e do Ro-
berto Bueno”, ressaltou.

“O Fundo atende pesso-

as que buscam oportuni-
dades de geração de ren-
da, de qualificação profis-
sional, de desenvolver
suas habilidades e conhe-
cer o potencial. E isso tudo
está representado nestas
alunas. Se elas realiza-
rem o que aprenderam
com seus familiares, já
estarão gerando renda, já
que não precisarão ter
este gasto. Digo às alunas
que aproveitem a oportu-
nidade, já que não são
muitos os municípios que
oferecem curso profissio-
nalizante gratuito e com
este potencial”, prosse-
guiu Lorena Soares.

Vereadores
O vereador David de Oli-

veira também destacou a
importância do trabalho do
Fundo Social e do Centro
Vocacional. “Agradeço a
Deus a oportunidade de
estar aqui e falar da impor-
tância deste momento.
Falar do prefeito Roberto
Bueno, que sempre traba-
lha a favor das entidades
do município e da Neia,

que teve todo o trabalho
descrito nas palavras da
Lorena, que se deslocou de
São Paulo para participar
deste momento. Acompa-
nhamos o trabalho e sabe-
mos da luta e do esforço
para trazer os projetos e é
por isso que apoiamos.
Como vereadores, temos o
compromisso e a obrigação
de apoiar o executivo para
que novas capacitações
aconteçam com nossos jo-
vens. Estamos aqui hoje,
eu e o David Vieira, a
quem também quero para-
benizar pelos serviços so-
ciais prestados e a todas
as entidades da nossa ci-
dade que realizam um tra-
balho de grande importân-
cia. Que nossos jovens co-
lham os frutos e usem isso
para o seu futuro. Deus
abençoe a todos”, falou
David de Oliveira.

Por fim, o prefeito Rober-
to Bueno parabenizou a
todas as alunas e agrade-
ceu a presença da comu-
nidade no evento. “Parabe-
nizo à professora Gabi, que

com grande maestria e
responsabilidade geriu
esta primeira turma. São
jovens lidando com jovens
e o resultado foi muito
importante. Este momen-
to é de muita alegria, pois
estamos fechando com
chave de ouro este curso.
No mundo atual, em que
estamos vivendo um mo-
mento atribulado na polí-
tica, economia, uma crise
de valores, vocês têm a
oportunidade de obter co-
nhecimento, aperfeiçoa-
mento e a gente fica gra-
tificado em poder disponi-
bilizar. Aproveito a oportu-
nidade para agradecer o
apoio das entidades, da
Câmara de Vereadores, do
Fundo Social do Estado,
das profissionais como a
Roseli Moda, aqui presen-
te, enfim, só temos a agra-
decer e parabenizar”, fri-
sou Roberto Bueno.

Após as palavras do pre-
feito, aconteceu a entrega
dos certificados e, fechando
a solenidade, foi oferecido
um lanche aos presentes.


